
 
 

Lokale Agenda 21 in Überackern 

PROTOKOLL 
6. KERNTEAMTREFFEN 
am Mittwoch, 29. Oktober 2014, 19.00 Uhr, Gemeindeamt Überackern 

Anwesend aus dem Kernteam: Steffen Thies, Horst Patsch, Katrin Zadny, Joachim Barber, Gerhard Messner, 

Martina Kirnstötter, Bernhard Dicker, Markus Köprunner, Gerhard Tschuganow 

 

 
1. Begrüßung  

 
2. Diskussion des Dorfmarktes: 

 
Rückmeldungen der Anwesenden zu den Dorfmärkten bis jetzt: 
Horst Patsch: sehr positiv empfunden, anscheinend bei dem dritten Markttag wesentlich weniger 

Umsatz für alle Anbieter, weniger Besucher. Darum nun die Diskussion ob wir den 
Abstand zwischen den Märkten nicht auf 6 Wochen oder 2 Monate ausweiten.  

 
Martina Kirnstötter: sehr zufrieden, mehr Gewinn als im Geschäft, neue Kunden, sehr zufrieden 

und bei Wiederholung im Jahr 2015 auch wieder dabei. Vom Rhythmus her, eher bei 4 
Wochen bleiben. 

 
Bernhard Dicker : Tendenz Markt eher nur alle 2-3 Monate veranstalten, da Problem mit der 

Frischware Fische wenn welche übrig bleiben. Ist auf jeden Fall bei den zwei noch 
vereinbarten Marktterminen im Jahr 2014 dabei – für 2015 muss er noch überlegen. 

 
Markus Köprunner : mit dem Umsatz beim letzten Markt auch nicht wirklich zufrieden, da ja 

immer auch ein immenser Aufwand in der Vorbereitung liegt. Würde eher auch alle zwei 
Monate den Markt veranstalten. 

 
Gerhard Tschuganow: Getränke zum Verkaufspreis verkauft, Umsatz wird aber von Mal zu Mal 

weniger, Tendenz Markt alle zwei Monate veranstalten. Die zwei Termine im heurigen 
Jahr werden auf jeden Fall noch gemacht, für 2015 muss man sich etwas überlegen. 

 
Ideen zur Weiterführung des Marktes im Jahr 2015: 

- Der Markt soll nur alle zwei Monate veranstaltet werden 
- Bessere Bewerbung mit Plakatständern im Ort und an den Ortsausfahrten 
- Koppeln mit Aktionen wie z.b. Feuerlöscherüberprüfung 
-  Koppeln mit Veranstaltungen (> der VA-Kalender wird an das Kernteam ausgeschickt mit der 

Bitte um Durchsicht und Vermerk bei jenen Veranstaltungen, die sich mit einem Markt 
koppeln lassen) 

- Ende des Jahres 2014 Information an Veranstalter wie es 
im Jahr 2015 mit dem Markt weitergehen wird. 

 
 
 

Dorfmarkt in Überackern am 

15. November 2014 
20. Dezember 2014 



 
 

3. Ortskerngestaltung 
Im Rahmen des Agenda 21-prozesses sind einige Ideen aufgetaucht, die weiterverfolgt werden.  
Nun geht es darum, alle Ideen betreffend Ortskerngestaltung in einem Konzept zusammen zu fassen 
und dem Bauausschuss zur Beratung, sowie dem Gemeinderat zur Information und Diskussion zu 
übergeben. Antonia wird dieses Konzept (incl. Skizze vom Projektgruppentreffen im Juli 2013) für das 
nächste Kernteam am Dienstag, den 9. Dezember 2014 vorbereiten. 
 
 

4. Spielplatz Weng 
Bei der Bürgerversammlung, der Zukunftswerkstatt und der Projektwerkstatt ist des Öfteren der 
Spielplatz in Weng thematisiert worden. Es haben sich auch Personen in eine Liste eingetragen, die 
konkret an der Weiterentwicklung dieses Projekts interessiert sind. Nun möchten wir wissen, ob der 
Wunsch bzw. das Interesse seitens der Bewohner von Weng nach wie vor besteht und ob auch 
Bereitschaft zur tatkräftigen Unterstützung bei der Errichtung vom Spielplatz besteht. 
 
Antonia entwickelt einen kurzen Fragebogen, der dann über die Gemeinde direkt an die Haushalte 
von Weng per Post ausgeschickt wird. Rücklauf soll bis Ende November abgeschlossen sein. 
Präsentation der Ergebnisse im nächsten Kernteam am 9. Dezember 2014. 
 
Abgabestellen: die zwei Postkästen von der Familienfreundlichen Gemeinde werden seitens der 
Gemeinde bei der Ausfahrt Burghausen und bei der Blumeninsel aufgestellt. 
 
 

5. Jugend 
Es wird beim Kernteam vereinbart, dass statt der angedachten Jugendveranstaltung, im Juni/Juli 
2015 vom Familienausschuss der Gemeinde eine Grillerei incl. Mini-Jugendworkshop veranstaltet 
wird. Kathrin Zadny kümmert sich darum. 
 

6. Nächstes Kernteam  
am Dienstag, den 9. Dezember 2014, 19 Uhr, Gemeindeamt 

 
 

f.d. Protokoll: Antonia Illecker 

 


